

## Tour de Corse touristique

A la demande des Amis des Rallyes et du Sport Automobile, l'entreprise locale de voyage avait programmé un circuit touristique pendant le Tour Historique de Corse. Des membres de l'association, rejoints par des personnes désireuses de découvrir cette île, prenaient donc le départ en direction du port de Toulon où avait lieu l'embarquement pour Ajaccio.

Un guide attendait le groupe et présentait le séjour avant de prendre la direction des montagnes du sud, ses

vallées, ses canyons. Le lendemain était consacré à la visite de Corte avec ses ruelles pavées et tortueuses. Les jours suivants, c'était la découverte de Calvi, des villages de Balagne, des calanches de Piana à bord d'un bateau, de la ville d'Ajaccio avec ses places, ses plages... Et enfin le site incontournable de Bonifacio où le petit train conduisait le groupe au sommet de la citadelle et une excursion en mer permettait de découvrir les grottes, les falaises, les cirques inaccessibles par la route. La gastronomie n'était

pas oubliée et les spécialités corses qui étaient au menu régalaient les touristes aveyronnais.

Les passionnés de sport automobile ont pu se rendre sur le circuit du Tour Historique et assister à une spéciale pendant que le reste du groupe continuait les visites.

Tous les participants se sont montrés très satisfaits et ont adressé des remerciements à Jean, le chauffeur du bus, qui a bien maîtrisé la conduite sur des routes parfois étroites et sinueuses.



Pause photo en bord de mer.

Bastien Bastienne

## Les élèves chanteurs du conservatoire sur scène



Les élèves et leur professeur ont été très applaudis.

Samedi 19 octobre, les élèves chanteurs du conservatoire, dirigés par Sophie-Caroline Schatz et accompagnés au piano par David Ermoin, ont présenté le petit opéra Bastien Bastienne. Écrit par Mozart en 1768, alors qu'il n'a que 12 ans, cette œuvre raconte les méandres des amours de Bas-

tien et Bastienne. Alors que Bastienne est avec ses amies collégiennes, elle reçoit un SMS de Bastien qui lui annonce sa rupture. Effondrée, elle en parle aux autres qui lui donnent des conseils sur la façon de se comporter face à cette situation. Doit-elle les écouter ou laisser parler son cœur ?

Transposé dans le monde actuel mais sur le thème éternel de l'amour qui va et qui vient, les adolescents de l'atelier Voix en scène ont interprété cet opéra de façon remarquable et ont été très applaudis par les spectateurs, sous l'œil attentif de leur professeur de chant qui les a félicités pour leur prestation.

## Le club de gym passe à table



**Plaisir de se retrouver autour d'une bonne table.**

C'est désormais une tradition automnale. Les adhérents du club de gym se retrouvent autour d'une bonne table le temps d'une soirée. Cette année, c'est un restaurant laguio-lais qui avait été choisi et qui a ravi les participants. Les conjoints, conjointes et supporters étaient les bienvenus, et le plaisir de se ren-

contrer ailleurs que sur les tapis de sol était bien réel. Le professeur Pierre Yves était bien sûr invité. Cette saison, quelques hommes ont rejoint le groupe et ils sont très satisfaits de pouvoir maintenir leur forme et se détendre. Il n'est pas encore trop tard pour en faire de même !

## Le foyer rural a tenu son assemblée générale



De nouveaux adhérents ont rejoint l'association.

Pour l'assemblée générale du foyer rural, les cinq sections étaient présentes. Chaque responsable de section prenait la parole.

— L'AMA roule pied au plancher puisque, cette année, Gilbert et son équipe ont organisé un rassemblement de camions anciens venant de toute la France, et même de Suisse. L'animation de la fête a été aussi une réussite.

— Après les marches de l'été, les cours de gym ont repris tous les mardis à 20h30. Les nouveaux seront les bienvenus.

— Les musiciens n'ont pas cessé de jouer tout l'été et ne comptent pas s'arrêter car ils répètent tous les mercre-

dis au café Cazal. Là aussi, le groupe reste ouvert.

— La section animation essaie d'animer le village toute l'année, avec des réussites diverses, le principal étant de passer des moments conviviaux en rendant la vie dans notre village plus agréable.

— La section Village de Noël est en plein travail pour qu'à nouveau nous soyons émerveillés, en fin d'année (comme plus de 5.000 visiteurs en 2018), en découvrant ces scènes animées de l'Aveyron en miniature.

Les finances restent saines malgré certaines opérations déficitaires.

Quelques décisions étaient ensuite votées à l'unanimité

comme le maintien du prix de l'adhésion, la participation financière aux colis des anciens ainsi qu'au spectacle de Noël de l'APE.

En conclusion, les coprésidents remerciaient les bénévoles, qui auront une soirée dédiée dans l'hiver. Le foyer rural doit rester un lieu de rencontre toutes générations, la porte est ouverte à toutes les bonnes volontés pour apporter des idées nouvelles. Pour cela, il faut soutenir l'association en adhérant et continuer notre autonomie financière pour ne demander aucune subvention.

L'assemblée était invitée à poursuivre les discussions autour du verre de l'amitié.

## Journée de détente à Brommat



### En place pour le postural ball.

L'association Energie et Quiétude avait programmé une journée de détente à l'espace Natura Bien être à Brommat.

Une quinzaine de participantes, pour la plupart non

adhérentes, ont apprécié cette sortie où de nombreuses activités étaient proposées : gym douce, postural ball, aqua gym, hamman, sauna, bains bouillonnants, piscine... au souhait de chacune. Détente, convivialité, découverte de

cet espace et de ses prestations ont contribué à la réussite de la journée qui devrait être reconduite en 2020. En attendant, d'autres activités ou conférences auront lieu en cours d'année et seront annoncées en temps utile.

## Reprise pour la chorale



Avant de se quitter, une petite chanson.

La chorale, créée en septembre 2018 à l'initiative de la municipalité, a repris ses activités il y a quelques semaines. Les chanteurs, venus du Nayrac mais aussi des villages voisins, se retrouvent à l'espace multiculturel chaque mercredi soir.

En début de séance, un quart d'heure est consacré à l'enseignement du solfège, sous forme ludique mais très intéressante aux dires des participants. Et puis place au chant ! Accompagnés par Fred Bonnet à la guitare, la vingtaine de choristes se

mettent en place pour les apprentissages. «Le temps des cerises» est au programme de cette rentrée. Le professeur est exigeant et souhaite atteindre la perfection, aussi les élèves se montrent attentifs. Le tout dans la bonne humeur, bien entendu !

Les Chanteurs d'Olt

## De la gaieté pour les résidents de l'Unité de Vie



Les chanteurs avec leurs costumes très colorés.

Les Chanteurs d'Olt ont présenté leur spectacle «Le fil des saisons» aux résidents de l'Unité de Vie.

Après avoir planté le décor qui donne un aperçu de la nature au cours des quatre saisons, les chanteurs sont

entrés en scène. Voici le printemps avec les fleurs, le bonheur, l'été avec les marchés, le bleu, le soleil, l'automne avec les vendanges, la pluie, l'hiver avec le feu dans la cheminée, la neige... Les costumes sont de circonstance et les inter-

prètes font preuve d'un grand talent. Ils se sont dits heureux d'apporter de la gaieté aux personnes présentes qui leur ont témoigné leur admiration par leurs applaudissements avant de partager un goûter.

## Bilan de la Saint-Etienne 2019

Samedi 28 septembre avait lieu une réunion pour faire le bilan de la fête de la Saint-Etienne 2019 : beau succès avec du monde que ce soit le samedi ou le dimanche grâce au beau temps, bien sûr, mais aussi aux efforts conjugués des membres du foyer rural, des bénévoles et de quelques associations du village (Quilles et ARSA).

C'était aussi l'occasion de remercier les commerçants et la municipalité pour leur soutien.

Les jeunes, encouragés par l'intégration de nouvelles recrues, voient déjà plus grand pour l'apéro-concert du samedi 1<sup>er</sup> août 2020 !

Après les fameux tripous et la messe, la population aime se retrouver au Jardin des fleurs pour le traditionnel verre de l'amitié offert par la municipalité et animé par nos musiciens bénévoles.

L'embouteillage a eu le succès escompté avec le rendez-vous des collectionneurs de belles mécaniques qui sont

nombreux à avoir coché le premier week-end d'août sur leur agenda.

C'est aussi chaque année l'occasion pour bon nombre de locaux de sortir leurs véhicules de toutes sortes afin de faire vivre le «patrimoine familial». Cette année, l'accent était mis sur le battage à l'ancienne. Les Amis de la mécanique ancienne, aidés par la sympathique équipe de La Capelle et de Florentin, avaient installé une locomobile et une batteuse Bre-

loux plus que centenaire, qui ont avalé le «plunjiou» savamment dressé quelques jours avant au beau milieu du village.

La question écologique des gobelets plastiques est à étudier en groupant une commande ou pas.

La tombola doit être renforcée pour améliorer le résultat financier qui semble insuffisant au regard de l'investissement. La recherche de sponsors est aussi à creuser.



Les parents d'élèves réfléchissent à une participation à l'événement, ce qui réjouit l'assemblée !

## Les voisins du Quartier Haut se retrouvent

En ce dernier dimanche d'été, les voisins du Quartier Haut se sont retrouvés autour d'un bon repas au Café Cazal dans l'ancienne salle de bal. Dès le samedi, les tables étaient installées par un groupe de volontaires, décorées par Dodo, spécialiste en la matière.

Le lendemain, une trentaine de personnes dégustaient un bon menu, où le cochon cuit au four à pain accompagné de l'aligot régalaient les participants. Les desserts maison, dignes d'une vitrine de pâtisseries, étaient en libre-service et chacun pouvait choisir selon ses envies tartes, gâteaux,



Dégustation des desserts.

clafoutis, salade de fruits... Robert avait apporté son accordéon et a animé l'après-midi. Avant de se quitter, on s'est donné rendez-vous l'année prochaine pour la sei-

zième édition, non sans remercier les organisateurs qui chaque fois font preuve de bonne volonté et savent rassembler les voisins et leurs amis.

## Reprise des cours de gym



### Pierre-Yves donne quelques conseils à la fin du cours.

Les adhérents du club de gym ont repris le chemin de l'Espace multiculturel, le mardi soir, pour leur cours animé par Pierre-Yves Martin, avec le plaisir de se retrouver et d'accueillir les nouveaux. Ainsi treize personnes sont inscrites à ce jour et

partagent une heure d'exercices pour leur bien-être et le maintien de leur forme physique. Les responsables de cette section du foyer rural, Gisèle Anglade et Cathy Bertuol, ont dressé le bilan de la saison passée, avec un plein succès du repas truite-aligot

de juillet et la bonne participation aux randonnées nocturnes de l'été. Pour cette rentrée, un repas est programmé en octobre pour les membres du groupe. Le lieu et la date vont être précisés dans les prochains jours.